
令和５年度 第１回 新開小学校 学校運営協議会議事録 

 

日時：令和５年６月７日（水）13:50～14:35 授業参観 

              14:45～15:45 運営協議会（３階 図書室） 

 

出席者：学校運営協議会（コミュニティスクール）委員 

    堀田康二、植田勇、井上浩子、笹松敏重、赤瀬敏幸、米田忠彦、先山和代、 

    菊本佳孝、鶴本正道、篠原美樹 他 2 名は欠席 

 

議事内容： 

１ 運営協議会委員の任命 

  ○学校長より、７名の委員の方へ任命状を渡す。 

 

２ 運営協議会要綱について 

  ○教頭より、運営協議会要綱の読み合わせがあり、要綱の趣旨、協議会の目的や業務な

どについて説明があった。 

  ○任期は１年、会長に堀田康二さん、副課長に井上浩子さんのお二人が任命され、全員

の承認を得た。 

 

３ 協議内容 

（１） 学校運営方針について 

 ○学校長より、本年度の本校の学校経営方針の説明があった。 

○本年度の努力点として、児童・教師共に他人との協力や体験を通して、人と関わり

ながら成長していくこと、ポジティブな行動支援（PBS）を全校で取り組むこと、

「しんばりおはなし会」や高学年と１年生との「ペア読書」など、読書活動を通し

て読書週間の充実を図ることなど８点挙げられた。 

 

（２） 地域の方にご協力いただきたいこと 

 ○委員の方々から、そして、学校からも様々な意見が出た。 

 運動会について、本年度は、コロナ禍前に行っていた地域の方と共に行う種

目を復活させる。その練習日についての話が出た。 

 先生方も元気で、仕事も家庭での生活も大切にして頂きたい。何かお手伝い

できることがあったら、地域に声を掛けてほしい。 

 「しんばり おはなし会」に、新しいメンバーが増えてよかった。 

 昨年度末をもって、オレンジ隊が高齢化により解散したので、地域でも下校

する児童にしっかり声掛けをしていきたい。 



 公民館からのお願い。予定が入っていることがあるので、見学の申し込みは

できるだけ早くしてほしい。そして、質問事項を前もって知らせてほしい。 

 稲刈りについて、夏休みの登校日に予定しているが、もしその日の天候によ

り稲刈りができなければ、順延ができない。来年度は、田植えの日を遅らせ

て、８月末の１学期再開の日ぐらいに稲刈りができるようにするのはどう

か。 

 

（３） その他 

  ○年間行事予定 

・ 夏休みに入ったらトイレの工事が始まり、概ね 40 日程度かかる。 

・ 9 月 24 日の秋季大運動会は、午前中を前後半に分けて行う。今年度は、「表

現」の種目を行う。後半の始めに金管バンドの発表を入れる。子どもたちが

メインに活躍できる運動会に。 

・ 12月4日の人権問題講演会は弓削田健介さんのコンサートを予定している。 

 

○感謝状贈呈 

  ・ 小学校へ一輪車を寄贈していただいたので、そのことについて感謝状を贈呈

した。 

  ・ 堀田会長さんより、「子どもたちは地域の宝、子どもたちが喜んで勉強できる

ような環境を一緒に作っていきましょう。」という言葉をいただいた。 


